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本报讯（记者 孔令玲）1日下午，市
委常委会召开第44次扩大会议，学习贯
彻习近平总书记近期重要讲话重要文章
精神，传达学习贯彻全国、省、扬州市重要
会议精神，研究部署有关重点工作。市委
书记张利主持会议。

会议学习贯彻习近平总书记为第六
批全国干部学习培训教材作的重要序言、
在中央政治局第十二次集体学习时的重
要讲话精神、在2024年春季学期中央党
校（国家行政学院）中青年干部培训班开
班之际作出的重要指示精神、在《求是》杂
志发表重要文章《时刻保持解决大党独有
难题的清醒和坚定，把党的伟大自我革命
进行到底》、在新时代推动中部地区崛起
座谈会上的重要讲话精神。会议强调，要
提高认识，深入学习，真正把总书记重要
讲话精神入脑入心，将上级要求贯彻落实
到位，结合高邮实际做到活学活用、学以
致用，内化于心、外化于行，推动高质量发
展。

会议传达学习了全国“两会”相关精
神。会议强调，要全面贯彻习近平总书记
在参加江苏代表团审议时的重要讲话精
神，认真学习贯彻全国“两会”精神，深刻
把握精神要义和实践要求，找准战略定位
和发展路径，以干字当先，提振干事创业
精气神。

会议传达学习了《党史学习教育工作

条例》文件精神。会议强调，要提高政治
站位，一以贯之抓好党史学习教育，按照
《条例》规定要求，进一步提升全市党员干
部理论武装水平。

会议传达学习了上级老干部工作有
关会议精神，听取我市老干部工作情况汇
报。会议强调，老干部是党和国家的宝贵
财富，要更好地做好老干部服务保障工
作，引导老干部发挥余热，团结“银发”力
量，凝聚强大合力，为全市经济社会高质
量发展再作贡献。

会议听取了《关于扶持服务业高质量
发展政策意见》（讨论稿）情况汇报。会议
强调，要发挥一揽子政策作用，围绕“511”
现代产业体系，嵌入现代服务业产业，在
工作推进上下功夫，在分节点兑现政策上
作突破，解决从“0”到“1”的问题。要加强
政策宣传，研究现代服务产业特点，为产
业发展明晰方向，真正推动现代服务业快
速发展。

会议听取了通用机场项目进展情况
汇报。会议强调，布局未来产业要保持清
醒头脑，脚踏实地、步步为营，找准切口和
方向。要实打实推进低空经济发展，加强
市级层面统筹规划，按照上级政策要求做
好低空经济产业规划。要开展专业化招
商，选择高校和专家团队“把脉问诊”，强
化专业性支撑。

会议传达学习了全国、省、扬州组织

部长、统战部长会议精神，传达《关于十四
届省委第一轮巡视整改专项督查情况的
通报》精神；听取了扬州职大高邮湖校区
项目推进情况，省委巡视整改季度进展情
况、《市委、市政府领导班子成员2024年
安全生产重点工作清单》《高邮市安全治
本攻坚三年行动实施方案和2024年重点
工作任务》（讨论稿）、中央和省生态环境
保护督察交办事项整改情况、城乡历史文
化保护传承工作开展情况、全市房屋征迁
重点项目进展情况的汇报。

会议研究了4月份重点工作。会议
强调，要从头紧起，从头抓起，攻坚克
难，紧盯任务目标不放松，加快工作节
奏，压实工作责任，以严谨细实的工作
作风，推动工作精细化、科学化。要强
化过程性考核，科学精准合理下达提示
单，建立闭环机制，把完成提示单作为
工作的重中之重，推动各板块和部门踏
踏实实、扎扎实实、动真碰硬抓好各项
工作。要做到件件有着落、事事有回
音，迅速贯彻落实上级要求，明确时间，
汇报进展，加强上级政策研究，抓牢政
策机遇，积极上争资金，为经济社会发
展注入更强动力。

会议听取了三垛镇党委、总工会党
组、统计局党组履行全面从严治党主体责
任“答辩式”汇报。

会议还研究了其他事项。

市委常委会召开扩大会议

以严谨细实工作作风推动经济社会高质量发展
张利主持

本报讯（记者 郑杰）2日上午，第五届“邮驿路
运河情”全国美术作品展复评工作在市博物馆举
行。市委常委、宣传部部长薛斌，市人大常委会副主
任潘建奇参加活动并担任监评。

据了解，第五届“邮驿路 运河情”全国美术作
品展共征集作品4140件，经初评入围的作品共354
件。此次复评共由7名国内权威美术家担任评委，
最终评出203件入展作品。作品来自全国各地，涵
盖山水、人物、花鸟等，内容丰富、形式多样。

薛斌指出，自“邮驿路 运河情”全国美术作品
展举办以来，得到了全国各地美术家、美术爱好者们
的强烈关注和积极响应。他希望，参与复评工作的
各位权威美术家要真正把与时代同步伐、反映新时
代的优秀作品评出来，真正把以人民为中心，深入生
活、扎根人民的优秀作品评出来，真正把引领人民风
尚的好作品评出来。

第五届“邮驿路 运河情”全国美术作品展复评
203件作品入展

本报讯（通讯员 锦曦 满翔 记者 维祥）近日，扬
州市级专家组来邮，对扬州市职业大学高邮湖校区
项目优质结构申报情况进行现场评审，通过核查项
目申报材料并对现场工程实体质量进行检查，委托
专业的检测机构对项目主体结构的混凝土强度、保
护层厚度、碳化深度等与结构有关的参数进行检测，
对项目优质结构的建设情况进行考核验收。

专家组对扬州市职业大学高邮湖校区项目的建
设给予了肯定，表示该项目混凝土面观感较好，对项
目质量的管控措施到位，一致同意该项目通过此次
评审。

扬州职大高邮湖校区项目通过优质结构工程评审本报讯（通讯员 黄呈 记者 孔令玲）
近日，《高邮湖水生态环境综合治理实施
方案》（下称《方案》）正式印发，将进一步
加强高邮湖水生态环境综合治理，以高品
质生态环境支撑高质量发展，促进流域水
质持续改善，湖泊生态不断恢复。

据了解，此次治理范围为高邮湖高邮
市境内环湖区域。《方案》注重保护与发展
的协同性、联动性、整体性，统筹水资源、
水生态、水环境等要素，保障水源地供水

安全，明确了推进工业污染治理、推进生
活污水全量收集、推进农业面源污染治
理、实施重点区域综合治理、加强流域生
态保护修复、加强生态环境监测预警能力
建设等六项重点任务。到2024年，高邮
湖年均总磷、总氮浓度同比改善，主要入
湖支流总磷浓度不高于 0.1mg/L；到
2025年，水生态环境质量持续改善，科学
合理保障高邮湖生态水位不低于5.5米，
湖泊水生植物覆盖率和生物多样性稳步

改善，生态系统多样性、稳定性、持续性不
断提升。

《方案》中还明确了节点性任务。今
年，我市全面推进农村生活污水治理，年
底前，高邮湖环湖1公里以及主要入湖河
流两侧1公里范围内的农村生活污水治
理率达100%；大力推进秸秆离田利用，年
底前，环湖1公里以及主要入湖河流两侧
1公里范围内实现全量离田，环湖1公里
范围内直播稻全部转机插秧；强化畜禽养
殖污染治理，年底前，确保畜禽粪污规范
收集、处置，畜禽粪污综合利用率稳定大
于95%以上；推进退养还湖工程，2024年
完成 4000亩养殖清退任务，2025年底
前，湖区养殖面积控制在7.2万亩，2024
年底全部完成珍珠蚌养殖清退。

《高邮湖水生态环境综合治理实施方案》正式印发——

促进流域水质持续改善 湖泊生态不断恢复

穿 汉 服 、包 青
团、放风筝……清明
节来临之际，市直机
关碧桂园幼儿园以
传统民俗节庆为载
体，举办“古韵话清
明，寄思传民俗”活
动，让小朋友在沉浸
式体验中感受中华
优秀传统文化的魅
力。
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我们的节日·清明

本报讯（记者 葛维祥 通讯员 高
颖）2日下午，市长田醒民主持召开
2024年国土空间规划委员会第一次
会议，评审有关项目和议题。

会议评审了扬州市职业大学高
邮湖校区规划设计调整方案、亮化
及景观规划设计方案和周边基础设
施配套设计方案。会议强调，扬州
市职业大学高邮湖校区作为我市地
标建筑，一定要树立精品意识，对附
属设施空间布局要力求科学合理；
景观设计要注意比例、选址、视觉、
安全距离等，与主体建筑相匹配；亮
化既要保证一定亮度和美观度，还
要节能化、智能化和简约化；要加快
周边交通、水利基础设施建设，确保
质量。

会议评审了高邮市工业污水处
理厂布点专项规划。会议指出，实
施全市工业污水处理厂布点专项规
划，是贯彻落实上级相关要求和加
快补齐我市工业废水集中收集处理
短板的需要。本项目在全市域范围
内共计规划开发区、城南新区、高新
区、临泽、汤庄等五座工业污水处理
厂，相关部门和属地要按照规划要
求加快推进，加快建设。

会议评审了亿嘉和机器人、蓝
海 机 器 人 、上 和 口 腔 、新 霖 飞
35GW、三孚科技·华东生产基地等
五个工业项目规划建筑设计方案。
会议要求，要做好项目规划和实际
建设跟踪检查，加强土地空间集约
节约利用。相关部门要靠前服务，对涉及危化品仓
库等设施做好专业论证和把关，确保安全。会议明
确，园区制造业企业项目建设要确保停车位、充电桩
等配套设施建设到位；凡是具备安装屋顶光伏条件
的，要做好空间充分利用。

会议还评审了通湖路立面维修整治、第二中学
综合楼、原新华小学地块、紫金蓝湾住宅小区（A3、
A4地块）、盐河邻里服务中心、开发区邻里服务中
心、中医医院第一分院、荆花路桥梁等项目规划建筑
设计方案和有关议题。

市人大常委会副主任李生，副市长王汉东，市政
协副主席张拥军参加会议。
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